

しゅつが

はんも

# 出芽から繁茂へ

1 学年 学年だより

第 1 2 号

令和 3 年 9 月 30 日 (木)

## オンラインを活用した保護者会

9月21日(火)に行われた1学年保護者会に、ご多忙の中、多くの保護者の方に参加いただきまして、本当にありがとうございました。コロナ禍での開催でしたので、一堂に会してというわけにいかずに各教室に分かれてオンラインで会を進めさせていただきました。

お子さんの授業を参観いただき、学習の取組や、クラスの様子などぜひ見ていただきたかったところでした。コロナの状況が落ち着いて安全に見ていただけるような日が早く来ることを期待しているところです。

保護者会でお伝えしたこととしては、

- ・コロナ禍で活動が制限ある中、どの活動でもできることを一生懸命に取り組んでいること。
- ・中間考査、期末考査、実力考査と3回のテストとも、前向きに取り組んでいること
- ・給食当番や清掃活動などで、班で協力する姿が見られたり、自分の役割をしっかりと果たしたりする姿が見られること
- ・校外学習や台中祭などの行事で、前向きに仕事に取り組む生徒が多くいること

の4点です。

その後、行事の写真をまとめたムービーを見ていただき、学級懇談を行いました。担任と学級の様子やお子さんのお話などをお話しいただきました。これからも学校と家庭で連携していけるよう、ご協力をお願いします。

## 体育祭に向けて

10月29日(金)に体育祭が行われます。コロナ禍ですので、学年ごとの開催で短縮して行われます。全員リレーや長縄などクラスで団結して取り組む競技と体育祭実行委員会で企画した競技を行います。

実行委員会を組織して、生徒たちの力で行事を成功させていきたいと思っております。今の状況だと保護者の方に見ていただけると思っておりますので、ぜひご覧ください。

↑ 体育祭実行委員会の様子

体育祭実行委員


◎実行委員長、○副実行委員長

# 10月1日（金）より移行期間

暑熱対策で行われていたジャージ登校でしたが、9月末で終了します。明日より、制服での登校が再開されますが、10月14日（木）から冬服での登校となります。1日から8日までの間は移行期間となりますので、気候にあわせて選べます。ご準備よろしく申し上げます。



## 成績票ファイルについて

生徒に昨日成績表を渡ししましたが確認いただきましたでしょうか？お子さまに振り返りを記入させていただき、押印の上、ファイルと連絡カードを返却いただきますようお願いいたします。

返却の期日は10月8日（金）といたしますので、ご協力をよろしくお願いいたします。